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『職場訪問』を終えて

夏休み前から準備を進めてきた『職場訪問』が昨

日行われました。国見町役場を中心に、国見町内の

公共施設を訪問して調査活動を行い、自分たちの郷

土の新たな発見やさらに深い理解を得て、充実した

時間を過ごすことができました。

早くも来週の１３日(木)は、学年発表会が行われ

ます。お互いの学習の成果を共有し、今後の学校生

活に生かしていきましょう。

１ 国見町の学校について 学校教育課

職場訪問を終えて感じたことは、自分達が良い環
境で授業できることはとてもありがたいことだと話
を聞いて感じました。この経験を通して県北中学校
をより良い学校にするために努力していきたいと思
いました。 〔①班 班長 齊藤くん〕

私は学校教育課に行きました。そこでのお話で、
印象に残ったのは、予算についてです。学校の運営
には、たくさんのお金が必要だということを知りま
した。なので良くしてもらった所をしっかり生かし
ていきます。 〔②班 班長 武田さん〕

今回の職場訪問で、学校教育課の仕事について学
んできました。私は、学校教育課の仕事は具体的に
分からなかったので、今回どのような仕事をしてい
るのかを知ることができて、とても良い経験になり
ました。 〔③班 班長 阿部さん〕

私が、職場訪問を終えて感じたことは、私達が安
全に快適に過ごすためには、大金と人々のたくさん
の努力が必要で、私達はその大変ななかでも快適に
過ごすことが出来ていてありがたいことなのだなと
感じました。 〔④班 班長 志賀さん〕

私は、学校教育課に行きました。分からなかった
ことを質問してみると色々なことが分かりました。
いつも通っている学校のことをたくさん知ることが
できたのでとても良かったです。良い経験になりま
した。 〔⑤班 班長 後藤さん〕

職場訪問では、自転車で安全に行くことができま
した。そして全体を通して、みんなしっかり質問を
して、集中して話を聞くことができました。毎日行
く学校のしらないことがくわしく分かったのでよか
ったです。 〔⑥班 班長 松浦さん〕

2 学校給食の役割について 給食センター

この職場訪問では，班のみんなで規則正しく相手
の人に失礼にならないようにはもちろんのこと，楽
しく学ぶを目標に学習してきました。給食センター
のすごいところや歴史を知れたのでとても良かった
と思います。 〔⑦班 班長 佐藤さん〕

3 町の除染 住民生活課

職場訪問を終えて，私は町の放射線が今どうなっ
ているかや米の検査や会議が行われていたことを，
職場訪問に行くまで知りませんでした。今回訪問し
てみて，国見町について自分がまだまだ知らないこ
とがたくさんあり，とても勉強になりました。

〔⑧班 班長 中條さん〕

4 町の人々を災害から守るには 住民生活課

自分達の班は住民生活のことについて学んできま
した。住民生活を担当している方が、地震や台風が
起きた時すぐ役場に行き、住民のためにいろいろす
る事など優しく丁寧に教えてくれて、いい経験にな
りました。 〔⑨班 班長 曳地くん〕

5 上野台運動公園の仕事とは 生涯学習課

職場訪問では上野台運動公園に行きました。管理
人さんは、来た人がいい汗を流している姿や笑顔を
見るとやりがいを感じると言っていました。また、
コミュニケーションをとって利用者と話をするのも
楽しいそうです。 〔⑩班 班長 遠藤くん〕

6 町民の健康を守る 保健福祉課

職場訪問で町役場へ行ってたくさんのことを学び
ました。保健福祉課では，町の保健のことや税金の
ことについて知ることができました。この経験を生
かして１年後の職場体験に向けて考えていきたいで
す。 〔⑪班 班長 斎藤くん〕

班長として，みんなをまとめたり話し合いを進め
今日無事に終えることができて良かったです。また，
分からなかったところを担当者から上手に詳しく教
えていただいて感謝をしたいと思います。今日はと
ても良い経験になりました。

〔⑫班 班長 近野さん〕

7 桃だけじゃない！国見町 産業振興課

ぼくは，この職場訪問を終え，分かった事は，品
種改良です。主に国や県で行われていて，病気に強
い野菜が作れる事と，それが盛んに作られているの
は，いい事だと思いました。産業振興課に来て良か
ったです。 〔⑬班 班長 齊藤くん〕

今日の職場訪問で良かったところは２つありま
す。一つ目はあいさつについてです。担当の方や農
家の方に自分からあいさつできました。二つ目は担
当の方の話をしっかりと聞けたことです。大事なと
ころはメモをとれ、うなずきながら聞けました。で
すが、反省点があります。それはあまり質問をしな
かったことです。質問することがなかったかもしれ
ませんが、担当の方に対して申し訳なかったと思い
ます。またこのような機会があったら、どんどん質
問していきたいです。 〔⑭班 班長 宍戸さん〕



8 観月台文化センターについて 生涯学習課

今回の職場訪問は、緊張していましたが、担当の
方がやさしく教えてくれたり、みんなで協力したり
している内に楽しくしっかり学ぶことができまし
た。コミュニケーションを大切にしていこうと思い
ます。 〔⑮班 班長 本多さん〕

9 阿津賀志山の歴史 まちづくり交流課

今回職場訪問を終えて、班の人と協力し合いなが
ら行動をすることができ、国見の歴史の理解をより
深いものにできました。また、自分たちが知らなか
った縄文人の暮らしや土器について知ることができ
たのでよかったです。

〔⑯班 班長 緑上さん〕

10 国見の町おこし 企画情報課

今回初めての職場訪問で緊張していましたが、グ
ループの人達と計画を立てて、無事に調査してくる
ことができて良かったです。役場の人も、みんな優
しく接してくれて、国見は良い町だと再確認しまし
た。 〔⑰班 班長 宍戸さん〕

11 町の情報ネットワークについて 企画情報課

役場の企画情報課に行って思ったことは、役場の
人はとてもやさしかったです。企画情報課の担当の
方がとてもやさしく質問に答えてくれました。イン
ターネットについていろいろとわかりました。

〔⑱班 班長 寺島くん〕

12 道の駅について まちづくり交流課

私が職場訪問を終えて思った事は班のみんなで協
力しながら見学を行うということです。班のみんな
で協力し合う事で私の好きな道の駅をもっと深く学
べました。反省点もありますが，班長としてみんな
をまとめることができました。

〔⑲班 班長 山崎さん〕

道の駅に行ったことはあったけど、道の駅の分か
らないところを係の人が分かりやすく、丁寧に教え
てくれました。道の駅を建てた理由も分かったし、
なぜ長くて緩やかな曲線で作ったのかも、全部分か
りました。 〔⑳班 班長 半澤くん〕

男子 第１３位，女子 第２１位

県北駅伝競走大会

去る９月５日(水)

に、あづま総合運動

公園にて県北駅伝競

走大会が行われまし

た。男女ともに３９

チームが出場するな

か、男子が１３位、

女子が２１位という結果になりました。１年生から

は大槻さんが出場し、１年生にもかかわらず区間

１３位となり、素晴らしい活躍を見せてくれました。

９月
１０(月)

～１４日(金)

９月１０日(月)

朝自習 国語

１ 月の１
・交通教室

２ 月の２

３ 月の３

４ 月の４

５ 月の６

短縮授業 給食あり 普通清掃 部活～１８：１５

９月１１日(火)

朝自習 数学 ＳＳＷ来校

１ 火の２
・町研授業公開

２ 火の３

３ 火の４

４ 火の５

６ 火の６

普通授業 給食あり 昼・簡単清掃 部活なし

９月１２日(水)

朝自習 英語

１ 水の１
・高校説明会(３年)

２ 水の２

３ 水の３

４ 水の４

５ 水の５

６ 道 徳

短縮授業 給食あり 簡単清掃 部活～１８：１５

９月１３日(木)

朝自習 理科

１ 木の１
・高校説明会(３年)

２ 木の２
・職場訪問学年発表会

３ 木の３

４ 木の４

５ 総 合

６ 総 合

普通授業 給食あり 簡単清掃 部活～１８：１５

９月１４日(金)

朝自習 社会

１ 金の１

２ 金の２

３ 金の３

４ 金の４

５ 学 活

普通授業 給食あり 簡単清掃 部活なし


